



発行 明治乳業争議団  
連絡先 〒272-0015  
千葉県市川市鬼高2-6-2  
TEL・FAX 047-932-5698  
E-mail:mjnyu88sgd@wing.ocn.ne.jp  
http://mc-64.web.infoseek.co.jp/  
働くルールの確立で人間性の回復を!  
No. 0713号 (07年10月19日)

9月29・30日、国民の食料と健康を守る運動全国連絡会主催で「食の安全と食料自給率向上」を目標に、地域の運動発展をめざす「グリーンウェーブ」方針討議や、各地の多彩な活動紹介など交流の集いが行われ、明治乳業争議団を代表して参加し、発言してきました。

全農協労連の老田委員長から、参議院選挙での与野党逆転に触れながら「弱肉強食・市場原理万能のひどい政治を変えたい」という国

9月29・30日、国民の食料と健康を守る運動全国連絡会主催で「食の安全と食料自給率向上」を目標に、地域の運動発展をめざす「グリーンウェーブ」方針討議や、各地の多彩な活動紹介など交流の集いが行われ、明治乳業争議団を代表して参加し、発言してきました。

全農協労連の老田委員長から、参議院選挙での与野党逆転に触れながら「弱肉強食・市場原理万能のひどい政治を変えたい」という国



左から、新野江東区労連議長、小関団長、岩田全労連副議長、松本千葉労連議長、伊藤東京地評副議長

集会は、高裁判決が示した格差（差別）などの事実を明治乳業に認めさせ、長期争議の全面解決を迫ると同時に、次々と起きた製品事故などの不祥事をなくし、「食の安全」を守れと開かれたものです。オープニングの歌から始まり、社前では伊藤東京地評副議長が主催者挨拶を、続いて岩田全労連副議長、坂口食健連事務局長、安達新婦人中央常任、高橋千葉労連副議長など各界から「高裁が認め

## 明治乳業は争議解消せよ 本社包囲行動に600人

10月5日、開催の「明治乳業本社包囲大行動」は、埼玉からバスを仕立てるなど首都圏を中心に600人の方々が参加され、大きく成功させることができました。

集会は、高裁判決が示した格差（差別）などの事実を明治乳業に認めさせ、長期争議の全面解決を迫ると同時に、次々と起きた製品事故などの不祥事をなくし、「食の安全」を守れと開かれたものです。オープニングの歌から始まり、社前では伊藤東京地評副議長が主催者挨拶を、続いて岩田全労連副議長、坂口食健連事務局長、安達新婦人中央常任、高橋千葉労連副議長など各界から「高裁が認め

10月5日、開催の「明治乳業本社包囲大行動」は、埼玉からバスを仕立てるなど首都圏を中心に600人の方々が参加され、大きく成功させることができます。

明治乳業は争議解消せよ  
本社包囲行動に600人

の道すじを切り開く」と決意を述べました。「東芝の職場を明るくする会」の海老根さんがシユープレヒコーラを務めました。

包囲行動の成功は、明治

乳業に対しても運動の広がりを見せつけることが出来たものと確信いたします。

8月の猛暑の時期から取

り組んできましたが、諸団

体・支援者各位の皆さん

ご協力により成功させること

が出来ました。この力を

大きなエネルギーに年内か

ら来春にかけて、なお一層運動を広げて行きたいと思

います。

ご協力ありがとうございました。



基調報告、坂口事務局長

民の声の表れ。食と・健康・平和を守る共同を強めよう」と主催者挨拶がありました。

農民連故郷ネットワークの代表は「政府が外国産米を増やし、需要をだぶつかせ市場原理で米価暴落を作り出している。しかし政府

の安全・安心に責任が持てない」このことを実感して

きました。

昭和33年戸田橋工場（現開東工場）に入社しました。

入間市からの通勤は時間を使い、常に読書（本の種類はいろいろ）にふけり知識を養っています。

労働組合活動では、山岳部サークルに属し活動、南北アルプスを軸に遠く北海道旭連峰迄出かけ、自然の中で交流を広めています。自然に向けるカメラアングルは、「見る人が見れば」「心の奥深く訴えるものがあります。特に、モノクロの作品は「県展」で何回も入選する腕前です。

自然を愛し、職場を大切にする思いから職場代議員として長年活躍、会社の攻撃が強まる中で、同数票の決選投票で敗れる（残念）。

常任委員としての任務は、団体署名対策部の部長、自らの都労委闘争を含め、奥さんの理解を一身にうけエネルギー・シユープレヒコーラを務めました。

都労委闘争への全国からの上京資金にご協力を宜しくお願いします  
郵便振込み番号  
00170-7-555867  
加入名  
「食の安全と職場を考える実行委員会」

11・16全社直営  
争議支援行動  
みずほ銀行本店前です  
10：10～10：35  
ご支援よろしく

全国事件都労委  
「進行協議期日」  
07年11月19日（月）  
午後3時30分～  
傍聴ご支援を（都庁34階）

の株主総会で会社の不正行為に携わった労働者の告発を、ガードマンを動員して発言を封じるという行為には参加者から一様に驚きの声があがりました。「労働者の権利が守れない企業に食



都労委単立  
常任 岩崎弘

昭和33年戸田橋工場（現開東工場）に入社しました。

入間市からの通勤は時間を使い、常に読書（本の種類はいろいろ）にふけり知識を養っています。

労働組合活動では、山岳部サークルに属し活動、南北アルプスを軸に遠く北海道旭連峰迄出かけ、自然の中で交流を広めています。自然に向けるカメラアングルは、「見る人が見れば」「心の奥深く訴えるものがあります。特に、モノクロの作品は「県展」で何回も入選する腕前です。

自然を愛し、職場を大切にする思いから職場代議員として長年活躍、会社の攻撃が強まる中で、同数票の決選投票で敗れる（残念）。

常任委員としての任務は、団体署名対策部の部長、自らの都労委闘争を含め、奥さんの理解を一身にうけエネルギー・シユープレヒコーラを務めました。

都労委闘争への全国からの上京資金にご協力を宜しくお願いします  
郵便振込み番号  
00170-7-555867  
加入名  
「食の安全と職場を考える実行委員会」

